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 PROCES VERBAL N° 9 – SAISON 2021/2022 
 

Réunion du : 02/02/2022  

Présidence : CORNEC Sébastien 

Présents : BARLIER Cyril, BELLARD Jean-Michel, LANDEAU Geneviève, MERLET 

Xavier, PERROT Michel et SALMON Éric. 

Excusé : HAMARD Jacques 

   

 

1. Organisation Ressources Humaines 

 

1.1 Situation administrative / projet 

 

Sébastien CORNEC, Michel PERROT et Éric SALMON présentent leurs premiers 

constats et réflexions sur une réorganisation des services administratifs en 

raison du départ en retraite de Christine EVENO. Des échanges ont lieu au sein 

des membres du Bureau. Un document de travail sera réalisé et présenté au 

CODIR du 21 février prochain pour une réflexion collective et mise en 

application rapide. 

 

 

1.2 Recrutement CTDA  

 

Le projet de création de poste d’un CTDA (conseiller technique départemental 

en arbitrage) est toujours en cours. La fiche de poste a été établie.  

 

 

2. Vie du district 

  

2.1 Situation sanitaire 

 

Suite aux dernières directives gouvernementales, le Président fera le point avec 

les salariées sur l’organisation administrative et le télétravail. 

 

2.2 Visite de Laura GEORGES  

 

Dans le cadre du projet « club de vie » et de labellisation des « Etoiles Bleues » 

Groupement Féminin Gesté Tillières, Laura GEORGES, Secrétaire Générale de 

la FFF, visitera le club le mercredi 2 mars. Profitant de sa présence dans notre 

département, le District aura le plaisir, la veille, de privilégier en interne un 

moment d’échanges avec cette ancienne joueuse de l’équipe de France 

Féminine.  

 

2.3 Validation Ordre du jour CODIR du 21/02/2022 

 

Le Bureau valide l’ordre du jour et les temps de parole du prochain CODIR. 

 

2.4 Travaux / aménagements  

 

District de Maine et Loire de Football 

 

BUREAU DU COMITE DE DIRECTION 
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Michel PERROT évoque les quelques pistes lancées pour réaménager les locaux 

du District. Des demandes de modifications de plans sont en cours auprès de 

cabinets d’architectes. Une présentation sera faite au prochain CODIR. 

 

Par conséquence, le Bureau décide de reporter à une date ultérieure l’habillage 

de la devanture et des fenêtres de la salle de réunion. Geneviève LANDEAU 

prendra contact avec la Sté KOMINOV. 

 

2.5 Club ANGERS FC  

 

Sébastien CORNEC et Michel PERROT informent le Bureau de l’entretien en visio 

qu’ils ont eu avec ce club le 27 janvier dernier. 

 

 

2.6 Challenge Futsal U17 

 

Éric SALMON et Cyril BARLIER soulèvent quelques soucis (engagement financier 

/ désignation arbitres Futsal). Un point sera fait avec François LECOQ en charge 

de cette compétition.  

 

 

3. Echanges / Divers 

 

3.1 Foot Animation – situation d’Angers AC BELLE BEILLE 

 

Jean Michel BELLARD informe le Bureau sur la participation du club en U13 et 

des soucis rencontrés (forfait). Un point sera fait avec la commission. 

 

3.2 Calendriers et dotations pour les manifestations de fin de saison  

 

Suite à la réorganisation des rencontres de ce début d’année liée à la COVID, 

les calendriers des coupes et challenges vont être mis à jour très rapidement 

par les commissions concernées et seront diffusés aux clubs au plus vite. 

 

Éric SALMON et des membres du CODIR feront l’inventaire des stocks de 

dotations. Une commande pourrait être effectuée selon les besoins.    

 

 

 

Prochaines réunions :  

Bureau : à définir  

CODIR : 21 février 2022  

 

 Le Président  La Secrétaire  

M. CORNEC Sébastien Mme LANDEAU Geneviève 

 

 

 


